

Diez cosas que debe saber sobre las primeras normas de sostenibilidad.

27 junio 2023

La semana del 27 de junio marca la emisión de los Estándares de divulgación de sustentabilidad de las NIIF inaugurales, diseñados para proporcionar una referencia global de divulgaciones relacionadas con la sustentabilidad para los mercados de capital.

Una mejor información conduce a mejores decisiones económicas. La NIIF S1 requiere que las empresas comuniquen los riesgos y oportunidades de sostenibilidad que enfrentan a corto, mediano y largo plazo. Los requisitos están diseñados para garantizar que las empresas proporcionen a los inversores información relevante para la toma de decisiones. La NIIF S2 establece revelaciones específicas relacionadas con el clima y está diseñada para usarse con la NIIF S1. Ambos estándares se basan en las recomendaciones del Grupo de Trabajo sobre Divulgaciones Financieras Relacionadas con el Clima (TCFD).

La emisión de estos Estándares es solo el punto de partida. El ISSB está consultando sobre prioridades futuras para ayudar a determinar lo que viene después. Agradecemos sus comentarios antes de que cierre la consulta el 1 de septiembre de 2023.

Aquí hay 10 cosas que necesita saber sobre los nuevos estándares de ISSB:

1. Estándares globales de divulgación

Los estándares ISSB permiten a las empresas y a los inversores estandarizar sobre una base global única de divulgaciones de sostenibilidad para los mercados de capitales, con cualquier requisito jurisdiccional adicional que se construya sobre esta base global.

2. Soporte internacional

El trabajo de ISSB ha recibido un fuerte apoyo de inversionistas, empresas, formuladores de políticas, reguladores de mercado y otros de todo el mundo, incluida la Organización Internacional de Comisiones de Valores (IOSCO), la Junta de Estabilidad Financiera, los líderes del G20 y del G7.

3. Divulgación de información importante y útil para la toma de decisiones

Centrarse exclusivamente en los mercados de capital significa que los estándares ISSB solo requieren información que sea material, proporcionada y útil para la toma de decisiones para los inversores. Además, al comenzar con el clima, las empresas pueden incorporar gradualmente sus divulgaciones de sostenibilidad.

4. Aprovechar y consolidar las iniciativas existentes

IFRS S1 y IFRS S2 se basan y consolidan las recomendaciones de TCFD, los estándares SASB, el marco CDSB, el marco de informes integrado y las métricas del Foro Económico Mundial para agilizar las divulgaciones de sostenibilidad. La consolidación ayudará a las empresas a beneficiarse de las inversiones que ya han realizado en divulgaciones de sustentabilidad al mismo tiempo que reduce la 'sopa de letras' de las divulgaciones de sustentabilidad.

5. Reducción de informes duplicados

El enfoque de línea de base proporciona una manera de lograr la comparabilidad global para los mercados financieros y permite que las jurisdicciones desarrollen requisitos adicionales si es necesario para cumplir con la política pública o las necesidades más amplias de las partes interesadas. Este enfoque ayuda a reducir la duplicación de informes para empresas sujetas a múltiples requisitos jurisdiccionales.

6. Ayudar a las empresas a comunicarse en todo el mundo de forma rentable

Los estándares ISSB han sido diseñados para brindar información confiable a los inversionistas; ayudar a las empresas a comunicar cómo identifican y gestionan los riesgos y oportunidades relacionados con la sostenibilidad a los que se enfrentan a corto, medio y largo plazo.

7. Conexiones con los estados financieros

La información requerida por las Normas ISSB está diseñada para proporcionarse junto con los estados financieros como parte del mismo paquete de informes. Los estándares ISSB se han desarrollado para trabajar con cualquier requisito contable, pero se basan en los conceptos que sustentan los estándares contables IFRS, que ya se requieren para su uso en más de 140 jurisdicciones.

8. Desarrollado a través de una consulta rigurosa.

Los estándares ISSB se han desarrollado usando el mismo debido proceso inclusivo y transparente que se usó para desarrollar los estándares contables IFRS, con más de 1400 respuestas a las propuestas del ISSB. Todos los documentos, comentarios y toma de decisiones técnicas de ISSB están disponibles para ver en línea.

9. Interoperabilidad con informes de sostenibilidad más amplios

La asociación de ISSB con Global Reporting Initiative permite a ISSB desarrollar sus requisitos para que sean interoperables con los estándares GRI, lo que ayuda a reducir la carga de divulgación para las empresas que utilizan los estándares ISSB y GRI para la elaboración de informes.

10. Una alianza para el desarrollo de capacidades

Las responsabilidades del ISSB no se detienen en el establecimiento de estándares. En la COP27, el ISSB anunció planes para un programa de asociación de creación de capacidad, ayudando a establecer los recursos necesarios para la elaboración de informes coherentes y de alta calidad en las economías desarrolladas y emergentes.

Juntos, estos estándares inaugurales y el programa de desarrollo de capacidades de ISSB ayudarán a generar confianza y la muy necesaria comparabilidad global con el panorama de la divulgación de la sostenibilidad.

Fuente: página web IFRS